

opusdei.org

VÍDEOS: San Josemaría y Valencia

En estos tres vídeos se resumen las estancias del fundador del Opus Dei en Valencia

28/06/2007

Huellas de un santo en Valencia

Inicio del documental "La huella de un santo" en Valencia

Una oración en la Malvarrosa

En sus primeros viajes a Valencia, el fundador del Opus Dei rezó en

alguna ocasión en la playa de la Malvarrosa.

El cariño de San Josemaría a Valencia

En varias ocasiones, el fundador habló del cariño especial que tenía a Valencia, uno de los primeros lugares donde comenzó la labor apostólica del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/videos-san-josemaria-y-valencia/> (08/08/2025)